

## Causan asco los prepotentes

Escrito por REGINO DÍAZ REDONDO  
Viernes, 27 de Mayo de 2011 15:45

---

{vozstart}

## ESPAÑA HOY

### Causan asco los prepotentes

### REGINO DÍAZ REDONDO

**Madrid.-** En el Valle de los Caídos los caídos están pero no se verán. El gobierno neosocialista, por boca de su vicepresidente Alfredo Pérez Rubalcaba, sentenció: Es imposible desenterrar los muertos allí. Mejor será dejarlos. En cuanto a Franco, sepultado en ese lugar con fosa y nombre conocidos “se pensará qué hacer con sus restos”, aclara.

Pero pidan ayuda, supliquen a sus legítimos descendientes, a quienes les sobreviven, disfrutan de sus enseñanzas en la supuesta democracia en la que vivimos. Seguro que ellos removerán los huesos. También los de Don Paco.

## Causan asco los prepotentes

Escrito por REGINO DÍAZ REDONDO  
Viernes, 27 de Mayo de 2011 15:45

---

Y colorín colorado...el PSOE vuelve a reincidir en su estrategia insultante y se aproxima a grandes zancadas al Olimpo de los conservadores más recalcitrantes. Ha transigido en todas las exigencias neoliberales. Se ha entregado en cuerpo, alma, pensamiento y pragmatismo a la reacción más ultra. El buen talante de que presume significa ya genefluxión ante los dueños de la España negra.

Y vuelta con las dos Españas. Pues sí, vuelta con las dos Españas, porque los culpables de esta frase fueron los franquistas de antes y de ahora. Si no, el poeta no lo hubiese recogido en sus versos. El nuevo partido de José Luis Rodríguez Zapatero no llega a crecer sino que desfallece con estas triquiñuelas.

## Causan asco los prepotentes

Escrito por REGINO DÍAZ REDONDO  
Viernes, 27 de Mayo de 2011 15:45

---



El Valle de los Caídos es un lugar de gran importancia histórica y cultural. Fue el lugar donde se enterraron los restos de los soldados que murieron durante la Guerra Civil Española. El monumento es un símbolo de la memoria y la reconciliación.

## Causan asco los prepotentes

Escrito por REGINO DÍAZ REDONDO  
Viernes, 27 de Mayo de 2011 15:45

---



El artículo que se encuentra en el enlace de la foto que se muestra a continuación, trata de la situación de los prepotentes en el mundo actual. El artículo es de Regino Díaz Redondo, un periodista y escritor español, y se publicó en el año 2011. El artículo trata de la situación de los prepotentes en el mundo actual, y de cómo se comportan en el mundo actual. El artículo es de Regino Díaz Redondo, un periodista y escritor español, y se publicó en el año 2011. El artículo trata de la situación de los prepotentes en el mundo actual, y de cómo se comportan en el mundo actual.